

Pressemitteilung

05. Mai 2020

KMG Klinikum Luckenwalde: Alle stationären, ambulanten und Notfallbehandlungen weiterhin möglich

Die elf Fachabteilungen und Zentren des KMG Klinikum Luckenwalde bieten weiterhin alle stationären und ambulanten Leistungen für Patient*innen in der Region an.

Luckenwalde. Das KMG Klinikum Luckenwalde kann auch weiterhin seine gesellschaftliche Verantwortung gegenüber Patient*innen in der Region südlich von Berlin wahrnehmen und ein breites Behandlungsspektrum für Säuglinge, Kinder, Jugendliche, Erwachsene und Senior*innen in fast allen Indikationsbereichen anbieten.

Christoph Boeck, Geschäftsführer der KMG Klinik Luckenwalde, kommentiert: „Unser Klinikum ist auf die aktuell herausfordernde Situation gut vorbereitet und steht Patientinnen und Patienten in der Region weiterhin offen. Der Zugang zu allen medizinischen und pflegerischen Leistungen ist gewährleistet. Wir hoffen natürlich auf eine baldige Normalisierung der Lage, sind selbstverständlich auch für mögliche weitere Wellen gewappnet.“

Boeck führt weiter aus: „Von Anfang an haben wir eng als Team zusammengearbeitet und die vom Robert-Koch-Institut empfohlenen Maßnahmen frühzeitig umgesetzt. Dazu zählen angepasste Besucherregeln, das Einrichten einer Isolierstation, die Aufstockung von Intensivkapazitäten und die konsequente Trennung von Patientenwegen. Damit haben wir sozusagen eine Klinik in der Klinik geschaffen. So können wir auch weiterhin für all unseren Patientinnen und Patienten da sein und mussten lediglich elektive medizinische Eingriffe verschieben. Ich bin stolz und dankbar, dass alle Mitarbeitenden sich so stark engagieren.“

Das KMG Klinikum Luckenwalde ist verkehrstechnisch sehr gut angebunden und somit in kürzester Zeit per Bahn und Pkw von Potsdam, Berlin, Wittenberg und Lübbenau erreichbar.

Über das Gesundheitsunternehmen KMG Kliniken

Die KMG Kliniken sind ein Gesundheitsunternehmen mit Standorten im Nordosten und in der Mitte Deutschlands, das hochqualifizierte medizinische und pflegerische Versorgung in der familiären Atmosphäre seiner Einrichtungen anbietet. KMG betreibt Akutkliniken, Rehabilitationskliniken, Pflegeeinrichtungen für Senior*innen und für Menschen mit Behinderung, Medizinische Versorgungszentren und Ambulante Pflegedienste. Das Unternehmen verfügt über rund 3.400 Betten und Plätze und beschäftigt circa 5.200 Mitarbeiter*innen.

Pressemitteilung

05. Mai 2020

Pressekontakt

Sascha Nenninger
Regionalleiter Unternehmenskommunikation
Thüringen / Süd-Brandenburg
KMG Kliniken
Telefon: 03 87 91 - 3 15 10
Mobil: 01 51 – 18 03 22 34
E-Mail: s.nenninger@kmg-kliniken.de

Diese Pressemitteilung können Sie auch auf unserer Webseite www.kmg-kliniken.de unter „Presse & Nachrichtenarchiv“ nachlesen.